

(ENSAYO)

(ESTRATEGIA ESEÑANZA APRENDIZAJE)
(EDUARDO ALIKVANN ESCOBAR SOLIS)

PRESENTA EL

ALUMNO:

(SHEYRA JAZMIN MARTINEZ GOMEZ)

(3ER CUATRIMESTRE GBRUPO "A")
CIENCIAS DE LA EDUCACION)

LUGAR: FRONTERA COMALAPA CHIAPAS

FECHA: 13 DE JUNIO DEL 2020

ESTRATEGIAS DE ENSEÑANZA Y APRENDIZAJE

INTRODUCCION

La gran importancia que tienen en la docencia aplicar los diferentes tipos de estrategias de enseñanza y aprendizaje saber cuál es su importancia y por qué son necesarias aplicarlas en nuestro salón de clases con nuestros alumnos.

Es muy importante para poder empezar saber el concepto de que es una estrategia de aprendizaje, que es la que nos facilita los aprendizajes de nuestros estudiantes, nos ayuda para poder integrar la serie de actividades que implantaremos así mismo les ayudara a nuestros alumnos para que estén motivados en clases informados y orientados para que puedan realizar sus aprendizajes. Tener un material de apoyo , **Oriol Amat Salas**: aprender a enseñar aquí es donde nosotros tenemos que tener en claro como trabajaremos en clases, con que trabajaremos que material utilizaremos y saber cuáles son nuestros objetivos de aprendizaje ,esto nos ayudara para tener la capacidad de reflexionar sobre la forma en como aprenderán , el diseño de estrategias de enseñanza_ aprendizaje organizaremos las acciones que aplicaremos tenemos que analizar la estrategia de aprendizaje para nuestra clase tener una planificación previa de clases nos ayudara para tener una reflexión profunda en la asignatura que impartiremos durante el tiempo de trabajo que tendremos con ellos y a nosotros como docentes no ayudara para para desarrollar nuestras clases y que sea de manera llamativa y tranquila que sea flexible y adaptable a lo que requieren y así mismo nuestro plan de clases este bien elaborado para que podamos trabajar bien

DESARROLLO

Las estrategias de aprendizaje son secuencias integradas de procedimientos o actividades que se eligen con el propósito de facilitar la adquisición de conocimientos tanto alumno como maestro, el docente debe investigar e indagarse antes de pararse frente a un grupo de estudiantes para que los alumnos estén bien capacitados y él pueda resolver cada una de sus dudas, por eso es tan importante las estrategias de aprendizaje.

En cuanto al docente debe, escoger su material de apoyo que serían los objetivos, saber, saber-hacer, actitudes, estilos de aprendizajes, tipos de actitudes.

Se deben aplicar las estrategias con condiciones necesarias en el aula, ver el valor del aprendizaje, logro y valor intrínseco.

Se deberá hacer una retroalimentación para poder obtener el resultado de los aprendizajes obtenidos y los resultados esperados.

Para que el profesor pueda saber un poco más acerca de los alumnos.

La formación de un docente influye mucho para el alumno ya que así el alumno podrá aprender mejor existen modelos básicos para el profesorado sus aspectos son: adquisición de conocimiento sobre su materia, desarrollo de sus habilidades, investigación en el aula, que conozca de la materia que impartirá, características personales, etc.

El alumno debe desarrollar sus habilidades para que les facilite la realización de cada una de sus tareas, ya que todo el niño tiene diferentes formas de aprender y distintas dificultades, entonces depende de la motivación y el empeño de cada uno para que puedan mejorar sus formas de aprendizaje.

En cuanto a los procesos formativos:

La comunicación es de mucha importancia ya que con una buena armonía el alumno y profesor podrán desenvolverse más.

La actividad nos dice que solo lo que se practica se aprende, es de mucha importancia este punto ya que la practica hace al maestro.

La individualización nos dice que la enseñanza debe adaptarse a él, pero en mi punto de vista yo diría que ambos tendrían que adaptarse de acuerdo a sus habilidades para aprender.

La socialización nos dice que todos y cada uno debemos adaptarnos al ambiente, esto es muy importante ya que cuando nosotros nos sentimos cómodos en un lugar se nos facilita mejor las tareas.

La motivación es también uno de los principales factores para que el alumno aprenda, existen dos tipos los cuales se les denomina como: motivación intrínseca y extrínseca.

CONCLUSION

En conclusión, existen diferentes estrategias y métodos que ayudan a un profesor a como poder enseñar a los alumnos de acuerdo a las planeaciones, es importante tener en mente los conocimientos previos de los alumnos ya que nos ayudara a saber lo que en un futuro nosotros podemos implementar a ello o poder enseñar de mejor manera. Las estrategias son muy importantes para el aprendizaje del alumno, por ello se deberá implementar para que los alumnos y el profesor tengan un buen desempeño. Para finalizar es muy importante tener el conocimiento de que se tratan y para qué sirven las estrategias de enseñanza y aprendizaje pues si la aplicamos en clases nos facilitara la manera en que trabajaremos y alcanzaremos nuestro objetivo que queremos llegar a tener con nuestros alumnos y para que nuestra enseñanza más sea más flexible, y que al final de todo nos caracterizaremos como profesores que logran dejar un conocimiento en nuestros alumnos.